

COMMUNIQUE DE PRESSE

Prof. Eusèbe Alihonou : Hommage à une ressource inépuisable

C'est avec beaucoup de tristesse que le Centre de recherche en reproduction humaine et en démographie (Cerrhud) a appris le rappel à Dieu du Professeur Eusèbe Alihonou, Gynécologue-Obstétricien des Hôpitaux.

Diplômé en 1969 de la Faculté de médecine de l'Université du Sénégal à Dakar, Eusèbe Alihonou s'est distingué par un engagement exceptionnel auprès des communautés. Sa vision, son courage, sa détermination et ses valeurs ont aidé à baliser les chemins pour la gynécologie, l'obstétrique, les soins de santé primaires, ainsi que la recherche et les interventions en santé sexuelle, reproductive et maternelle au Bénin.

Il fonda le Cerrhud en 1979, répondant ainsi à l'appel de l'Organisation mondiale de la Santé (Oms) pour la promotion des travaux de recherche en reproduction humaine à travers un programme spécial créé en 1972 et structuré en 1978.

Ancien doyen de la Faculté des sciences de la santé et premier président de l'Académie nationale des arts et des lettres du Bénin (Ansalb), Pr Alihonou était un clinicien chevronné, une ressource inépuisable tant pour la recherche que pour la mise en œuvre des politiques publiques dans notre pays. Il a également formé des centaines de médecins généralistes, sages-femmes, et gynécologues obstétriciens à travers toute l'Afrique.

Le Professeur Alihonou restera toujours présent parmi nous, à travers ses œuvres et ses valeurs : « Servir d'abord les communautés ».

L'équipe du Cerrhud salue avec une vive émotion la mémoire d'un homme de progrès et de justice sociale. Nous présentons nos plus sincères condoléances à sa famille, à ses proches, et à tous ceux qui partagent les mêmes combats pour le bien-être de tous, combats qui l'ont animé tout au long de sa vie.